
Ata da Quinquagésima Primeira Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 

23 de maio de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a 

Presidência do Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do 

Presidente, contou com a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever 

Aparecido Iavolski Poletto, João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio 

José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo. O Presidente Ernani 

Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura 

da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No 

EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios nº 195/2022, nº 196/2022, nº 197/2022 e 

nº 198/2022 do Executivo Municipal que encaminham os Projetos de Lei nº 

023/2022; nº 024/2022, nº 025/2022; nº 026/2022, respectivamente, do Executivo 

Municipal; dos Projetos de Lei nº 023/2022; nº 024/2022, nº 025/2022; nº 026/2022 

do Executivo Municipal; do Parecer Conjunto nº 01/2022, das Comissões de Justiça 

e Redação, Finanças e Orçamento, Educação Assistência Social e Obras e Serviços 

Públicos; dos Requerimentos nº 065/2022, nº 066/2022 e nº 067/2022, dos 

Vereadores Jocemir Favaro e Clever Aparecido Iavolski Poletto. Na ORDEM DO DIA, 

ocorreu única discussão e votação para o Pedido de votação em regime de urgência 

do Projeto de Lei nº 023/2022, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 

01/2022, das Comissões de Justiça e Redação, Finanças e Orçamento, Educação 

Assistência Social e Obras e Serviços Públicos, referente ao Projeto de Lei nº 

022/2022. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão 

e votação para quebra de interstício para única votação do Projeto de Lei nº 

022/2022, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Projeto de Lei nº 022/2022, do Executivo 

Municipal, cuja súmula dispõe sobre Abertura de Crédito Adicional Especial no 

Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova para o exercício de 2022, e a promover 

alteração no plano Plurianual 2022-2025 e na Lei de Diretrizes Orçamentárias. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Segunda discussão e 

votação do Projeto de Lei nº 021/2022, do Executivo Municipal, cuja súmula 

denomina Vereador Lauro José Bubniak, o edifício público, conforme especifica. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

do Requerimento nº 065/2022, de autoria dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski 



Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam envio de ofício à empresa de ônibus de Campo 

Largo e a COMEC pedindo para ser realizado um estudo sobre a possibilidade de 

ampliação de linha de ônibus via Bugre, que atinja o horário das 20horas. O Vereador 

Clever Aparecido Iavolski Poletto comentou que o pessoal que trabalha em Curitiba 

não consegue pegar o ônibus que sai as 18:30 horas. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 

066/2022, de autoria dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir 

Favaro, que solicitam instalação e relocação de lixeiras na rua vereador José Chiquito, 

relocando uma que está em frente à rua Ivo Farias de Cristo, para ficar em frente à 

rua Eduardo Enik, e instalação de uma nova lixeira próximo à rua dos Batistas. O 

Vereador Jocemir Favaro falou que o requerimento é uma solicitação dos moradores 

do bairro Mineiros onde tem duas lixeiras no mesmo local, a reivindicação da 

população é para que seja relocado uma delas para a Rua dos Batistas, ficando mais 

próximo de outros moradores. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 067/2022, de autoria dos 

Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam envio 

de ofício à Sanepar solicitando a instalação de geradores nos poços artesianos 

localizados em São Luiz do Purunã. O Vereador Jocemir Favaro falou que a 

frequência de falta de energia prejudica o abastecimento. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Nas explicações pessoais o Vereador Clever 

Aparecido Iavolski Poletto perguntou sobre o programa de castração de animais. O 

Vereador Nélio José Chiquito falou que em conversa o secretário de agricultura e meio 

ambiente foi informado que está sendo realizado um novo processo de licitação para 

contratação de empresa para realizar as castrações. O Vereador João Carlos da Luz 

fez um agradecimento ao secretário de saúde Juliano Jean Silva e ao Diretor Juliano 

dos Reis por ter atendido um pedido da população, onde dia 22 de maio de 2022 

iniciou o plantão para atendimento no período noturno, com um veículo e motorista na 

unidade de São Luiz do Purunã para deslocamento de pacientes para o centro médico. 

O Vereador Jocemir Favaro comentou que foi procurado por uma imobiliária que 

colocou um terreno a venda no município, o qual uma empresa está querendo comprar 

para se instalar, a empresa Solicitou através do protocolo 2127 se é possível a 

instalação, mas até agora não teve retorno. Referente também um pedido realizado 

no ano passado referente a placa de proibição de tráfego de caminhões acima de 10 

toneladas na Avenida Brasil onde teve uma resposta não satisfatória sendo solicitado 



um novo retorno, mas até agora não tivemos. Falou que foi procurado por alguns 

moradores de São Luiz do Purunã onde estão preocupados referente a alguns 

comentários que o pedágio vai ter reajuste antes de iniciar, como o Prefeito está mais 

próximo do Governo do Estado, gostaria de pedir que fosse verificado se consegue 

alguma informação referente, para passar a população. Gostaria que fosse enviado 

um ofício ao comando da Polícia Militar parabenizando o trabalho que vem sendo 

desempenhado pelo Sargento Cabral e sua equipe. Nada mais havendo o Senhor 

Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 06 de junho de 2022, as 

19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente 

ata que, após lida e achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais 

Vereadores presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos 

termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis. 

 

 

 

 


